



## Reunión institucional con el presidente de la Diputación



### Toma de contacto

El decano, Francisco Javier Lara, ha mantenido una reunión institucional con el presidente de la Diputación de Málaga, Francisco Salado, que tomó posesión de su cargo en el pleno celebrado el pasado 2 de febrero.

En la cita, en la que también ha participado el diputado provincial delegado de Participación y Cooperación Internacional, Félix Lozano, han repasado todos los asuntos en los que actualmente trabajan ambas instituciones, con objeto de optimizar esfuerzos y estudiar nuevas fórmulas de colaboración.

## Asamblea territorial de la Mutualidad



El director general de la Mutualidad, Rafael Navas, ha participado en la Asamblea territorial en la que se han determinado los asuntos que la Junta de Gobierno de la Mutualidad someterá a aprobación en la próxima Asamblea General, que se celebrará el 8 de junio en Madrid.

El decano, Francisco Javier Lara, ha explicado la importancia de esta convocatoria, en la que se han ofrecido datos económicos y un resumen de la memoria de la Mutualidad. También se han elegido a los representantes de los mutualistas para esa cita, que son los siguientes: Sandrine J. Sánchez, José Rafael González, Yolanda Montosa, Fátima Gómez-Barroso, José Luis Galeote, Nuria Sánchez y Auxiliadora Aurióles.

---

---

## Presentación del libro 'El concepto del grupo de sociedades', del letrado Antonio Caba



El abogado Antonio Caba ha presentado en el Colegio su libro 'El concepto del grupo de sociedades (editorial Tirant Lo Blanch), en un acto en el que ha estado acompañado por el diputado de Formación, José Manuel Conejo, y por la catedrática de Derecho Mercantil de la Universidad San Pablo-CEU de Madrid Ana Belén Campuzano.

A continuación, y como parte del programa, Enrique Sanjuán, magistrado especialista en asuntos de lo Mercantil, ha pronunciado la conferencia 'Vencimiento de los créditos contra la masa por honorarios de la administración concursal en la doctrina de la Sala Primera de lo Civil del Tribunal Supremo'.

---

---

## Coín celebra una jornada sobre Menores



La Comisión de Formación de la Delegación de Coín ha organizado una jornada sobre Menores en la que el juez del Juzgado de Menores Nº 1 de Málaga, Antonio Villar, ha repasado las distintas medidas que se pueden imponer a los menores por la comisión de un hecho delictivo, con especial referencia a las de libertad vigilada y prestación en beneficio de la comunidad.

Por su parte, un miembro del equipo psicotécnico de menores ha tratado el informe psicosocial y las circunstancias que tienen en cuenta los técnicos a la hora de recomendar las medidas a adoptar. Ha presentado el acto la delegada presidenta, María Leotte, y Raquel Guzmán, miembro de la comisión de formación.

---

---

## El CB Marbella entrega una distinción al Colegio con motivo del 40 aniversario de historia del club



## Institucional

El CB Marbella ha celebrado este fin de semana su 40º aniversario y su presidente, Enrique Agüera, ha entregado al decano del Colegio, Francisco Javier Lara, un reconocimiento por el apoyo colegial al club. También ha asistido el concejal del Ayuntamiento de Marbella, Félix Romero, quien, al igual que Agüera, es colegiado de ICAMALAGA.

En el partido, el equipo marbellí ha vencido en casa al Krypteia Capital Huelva.

## Ruta cultural sobre la Semana Santa: 'Entre la leyenda y la realidad'



El ciclo Tour Cultural del Colegio ha llevado a cabo una ruta especial de Semana Santa titulada 'Entre la leyenda y la realidad', con la que se ha realizado un recorrido por seis siglos de historia, milagros y leyendas.

En esta actividad se ha dado a conocer cómo surgieron las primeras cofradías y hermandades, cuáles son las más antiguas de Málaga, por qué los tronos se sacaban con correas o qué tenían que ver las cofradías con los gremios, entre otras muchas cuestiones y curiosidades de la Semana Santa malagueña. Los asistentes han podido disfrutar también de la guardia de la Legión al Cristo de la Buena Muerte (Mena).



### RESOLUCIÓN ALTERNATIVA DE CONFLICTOS:

Tribunal Arbitral de Málaga (TAM) y Centro de Mediación del Ilustre Colegio de Abogados de Málaga (CMICAMALAGA):

“Para la resolución extrajudicial de conflictos y situaciones litigiosas el Colegio de Abogados de Málaga dispone de un proceso de mediación bajo la gestión y administración del [CENTRO DE MEDIACIÓN](#) del ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA y de un proceso de arbitraje institucional bajo la gestión y administración del [TRIBUNAL ARBITRAL](#) DE MÁLAGA.

En cumplimiento de la Normativa vigente sobre Protección de Datos de Carácter Personal, el Ilustre Colegio de Abogados de Málaga, pone en su conocimiento que esta información ha sido remitida por personal al servicio del citado órgano colegial con la finalidad de cumplimiento de las funciones de su competencia. El contenido y los datos incluidos en este mensaje, son confidenciales y están dirigidos al destinatario o destinatarios designados, por lo que si lo ha recibido por error, le rogamos nos lo haga saber a la mayor brevedad posible,

y elimine el original, no estando permitido hacer ningún uso del mensaje. Ponemos en su conocimiento la posibilidad de ejercer sus derechos de acceso, rectificación, supresión y demás derechos que le otorga la legislación vigente, que podrá hacer efectivos dirigiéndose por escrito al ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA, con dirección en el Paseo de la Farola, nº13, C P 29016 de Málaga. Si desea dejar de recibir correos de esta lista, reenvíe este e-mail a [bajacorreo@icamalaga.es](mailto:bajacorreo@icamalaga.es)

Antes de imprimir este mensaje, asegúrese de que es necesario. Proteger el medio ambiente está también en su mano.